



Pressemitteilung

Schnelle Nothilfe

MEDAIR und Partner setzen humanitäres Konsortium im Südsudan fort

Mitfinanzierung durch die Europäische Union

(Wiesbaden / Juba, 05.08.2022)

Mit finanzieller Unterstützung der Europäischen Union setzt MEDAIR mit seinen Partnern "Norwegian Refugee Council" (NRC) und "Danish Refugee Council" (DRC) das humanitäre Konsortium zur Nothilfe im Südsudan fort. Ziel des Konsortiums ist es, die Bewältigungsmechanismen bedürftiger lokaler Gemeinschaften nach Katastrophen und Konflikten zu verbessern. Schnelle, koordinierte und sektorübergreifende Nothilfe der Partner soll das ermöglichen.

Die drei internationalen Hilfsorganisationen setzten damit ihre erfolgreiche Programmarbeit fort, die bereits 2021 begann. Im ersten Jahr des Projektes konnten 20 Hilfseinsätze in sieben Bundesstaaten des Südsudan durchgeführt werden. Insgesamt 398.956 Menschen bekamen so direkte und lebenswichtige Unterstützung. Das Hilfsprogramm umfasst Maßnahmen in den Bereichen Ernährung, Gesundheit, Lebensunterhalt, Unterkünfte, Wasser, sanitäre Anlagen und Hygiene (WASH) sowie Schutz.

Im Südsudan benötigen mehr als zwei Drittel der Bevölkerung humanitäre Hilfe. Mit 8,9 Millionen Menschen sind das 600.000 mehr als noch vor einem Jahr. Das Konsortium stärkt in dieser schwierigen Situation eine flexible, sektorübergreifende Krisenreaktionskapazität für rasche, oft lebensrettende Hilfe in schwer zugänglichen Gebieten. Das Projekt soll im März 2023 enden und bis dahin insgesamt 587.160 Menschen mit Hilfsmaßnahmen erreicht haben. Die Europäische Union unterstützt das Programm mit insgesamt 10,2 Millionen Euro.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Stefan Kewitz

E-Mail: pressestelle@medair.org | Telefon: +49 (0)611 1726 5362

MEDAIR e.V. Stefan Kewitz Luisenplatz 65185 Wiesbaden 0611–1726 5362 pressestelle@medair.org

de.medair.org facebook.com/medairdeutschland instagram.com/medair deutschland

MEDAIR e.V. ist als gemeinnützig anerkannt.

VR 7335 Amtsgericht Wiesbaden Steuernummer 043/250/76440 Finanzamt Wiesbaden II

Vorstand Dr. med. Bernhard Öhlein, Christine Rebstock, Christof Schwehn, Gabriele Fänder und Jürgen Matheis

Geschäftsführung Steffen Horstmeier und Viktoria Zwerschke

Zertifiziert von





Kooperationspartner von









Pressemitteilung

Über MEDAIR:

Jedes Leben ist die Extrameile wert. Die internationale christliche Hilfsorganisation MEDAIR ist darauf spezialisiert, besonders in entlegenen, schwer erreichbaren und äußerst bedürftigen Krisen- und Konfliktregionen sowie nach Naturkatastrophen schnelle Nothilfe zu leisten. Betroffene Menschen sollen sich rasch und in Würde erholen können. Unsere Mitarbeitenden versetzen Menschen in Not in die Lage, kommende Krisen selbst besser meistern zu können und arbeiten mit örtlichen Gemeinschaften am Aufbau einer besseren Zukunft.

Die Hilfe richtet sich an Menschen und Dorfgemeinschaften unabhängig von ihrer Herkunft und Religion, ihrem Geschlecht oder ihrer politischen Einstellung. Im Jahr 2020 erreichte Hilfe in den Bereichen Gesundheit und Ernährung, WASH (Wasser, sanitäre Anlagen, Hygiene) sowie Unterkunft und Infrastruktur weit über 3,2 Millionen Menschen (2019: 3,4 Mio). Derzeit arbeitet MEDAIR gemeinsam mit lokalen Partnerorganisationen und Gemeinschaften in Afghanistan, Jemen, Jordanien, der Demokratischen Republik Kongo, Libanon, Madagaskar, Somalia, Sudan, Südsudan, Syrien, Polen und der Ukraine. MEDAIR e.V. in Deutschland ist unabhängiges Mitglied im weltweiten Verbund von MEDAIR International mit Sitz in Ecublens/Schweiz. In Deutschland ist der Verein als gemeinnützig anerkannt und beim Amtsgericht Wiesbaden, VR 7335, eingetragen. MEDAIR e.V. ist Mitglied im Deutschen Spendenrat e.V. und Träger des Spendenzertifikates.

Über Norwegian Refugee Council (NRC):

NRC setzt sich weltweit für Menschen auf der Flucht ein. Die unabhängige humanitäre Organisation wurde 1946 in Norwegen gegründet und ist heute in 35 Ländern tätig. Mit rund 16.000 Mitarbeitenden reagiert NRC weltweit auf Notfälle und schützt die Würde und Rechte von Vertriebenen auf lokaler, nationaler und internationaler Ebene.

Über Danish Refugee Council (DRC):

DRC ist Dänemarks größte private humanitäre Hilfsorganisation. 7.500 Mitarbeitende in 40 Ländern unterstützen Flüchtlinge und Vertriebene auf einem würdevollen Weg in eine nachhaltige Zukunft. Die 1956 gegründete Organisation hilft Vertriebenen in einem geschützten Umfeld einen selbstständigen Integrationsprozess zu bewältigen. DRC setzt sich in Kooperation mit staatlichen Behörden für ein friedlichen Zusammenleben ein.

Finanzielle Unterstützung durch die Europäische Union:

Die Europäische Union und ihre Mitgliedstaaten sind der weltweit führende Geber von humanitärer Hilfe. Nothilfe ist Ausdruck der europäischen Solidarität mit Menschen in Not auf der ganzen Welt. Sie zielt darauf ab, Leben zu retten, menschliches Leid zu verhindern und zu lindern sowie die Unversehrtheit und Menschenwürde der von Naturkatastrophen und von Menschen verursachten Krisen betroffenen Menschen zu schützen.

Über ihre Generaldirektion für Katastrophenschutz und humanitäre Hilfe (<u>ECHO</u>) hilft die Europäische Union jedes Jahr Millionen von Opfern von Konflikten und Katastrophen. Mit Hauptsitz in Brüssel und einem weltweiten Netz von Außenstellen leistet die EU den am stärksten gefährdeten Menschen auf der Grundlage humanitärer Bedürfnisse Hilfe.

MEDAIR e.V. Stefan Kewitz Luisenplatz 65185 Wiesbaden 0611–1726 5362 pressestelle@medair.org

de.medair.org facebook.com/medairdeutschland instagram.com/medair_deutschland

MEDAIR e.V. ist als gemeinnützig anerkannt.

VR 7335 Amtsgericht Wiesbaden Steuernummer 043/250/76440 Finanzamt Wiesbaden II

Vorstand Dr. med. Bernhard Öhlein, Christine Rebstock, Christof Schwehn, Gabriele Fänder und Jürgen Matheis

Geschäftsführung Steffen Horstmeier und Viktoria Zwerschke

Zertifiziert von





Kooperationspartner von



